

Forums pour les consommateurs

# Visite médicale d'embauche ...THC ou pas ?, HELP

Par Profil supprimé Posté le 22/01/2019 à 11h28

Je suis consommateur régulier de thc et travail depuis cinq ans et deux ans en ephad maison de retraite depuis deux ans ou je suis épanoui mais d'ici deux jours je dois me rendre en visite médicale et on me demande un tube d'urine ?,,, est que ils vérifie les infections utrinaire ou les deux ?? Car je suis enfin titulaire depuis peu et très heureuse dans ce taf ...HELP

## 1 réponse

---

Moderateur - 22/01/2019 à 13h09

Bonjour Bronxxxx,

Demander un flacon d'urine est courant en médecine du travail. C'est pour tester le sucre présent dans vos urines notamment.

Ce n'est pas pour faire un dépistage des stupéfiants pour plusieurs raisons :

- il est obligatoire de vous prévenir qu'un dépistage des stupéfiants sera fait dans le cadre de cet examen si c'était le cas ;
- vous n'occupez pas un poste considéré "à risques", qui nécessiterait la mise en place d'un tel dépistage pour des raisons de sécurité au travail ;
- la possibilité que vous soyez dépisté dans le cadre de votre travail devrait vous avoir été signalé dans votre contrat de travail même.

Cordialement,

le modérateur.